

ありがとう

# 私たちの 学び舎

平成18年3月24日閉校

3月24日、水沼小学校、水橋小学校、高橋小学校の3校が、芳賀南小学校に統合するため閉校になりました。  
水橋小学校は109年、水沼小学校は132年、高橋小学校は131年の歴史に幕が降ろされました。それぞれの学校で行われた閉校式・記念碑除幕式では、多くの人が閉校する学び舎に思いを募らせていました。



明治29年4月 水橋高等小学校として開校  
明治32年5月 現在の場所へ開校  
昭和10年4月 水橋尋常小学校に改称  
昭和28年8月 火災のため全校舎焼失  
昭和58年2月 新校舎・体育館完成  
平成8年11月 創立100周年記念式典  
平成18年8月 109年で閉校



## 水橋小学校



## 水沼小学校



## 高橋小学校



明治7年12月 修生舎として開校  
明治10年 高橋学校と改称  
明治25年7月 西高橋尋常小学校として独立  
昭和50年2月 新校舎完成  
昭和50年9月 創立100周年記念式典  
昭和53年11月 体育館完成  
平成18年8月 131年で閉校



明治7年9月 常珍寺に克終舎として開校  
明治12年 西水沼小学校となる  
明治20年8月 西水沼尋常小学校と改称  
昭和29年8月 芳賀町立水沼小学校と改称  
昭和48年10月 創立100周年記念式典・体育館完成  
昭和55年1月 新校舎完成  
平成18年8月 132年で閉校

